



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0397/2025

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 11 de abril de 2025

LOCALIZAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y DE LA FISCALÍA ESTATAL UN VEHÍCULO RELACIONADO CON UN HOMICIDIO

- *Tras el análisis videográfico, personal del Centro de mando estatal detectó que los aparentes implicados en el delito cambiaron de automotor.*
- *En la acción, detuvieron a un hombre probable implicado en el ilícito de encubrimiento por receptación.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM) localizaron un vehículo aparentemente utilizado, por dos individuos, luego de cometer un homicidio; en la acción, detuvieron a un hombre probable implicado en el ilícito de encubrimiento por receptación.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal del Centro de Mando estatal, tuvo conocimiento del ataque con arma de fuego en agravio de un hombre, el pasado 30 de marzo del año en curso, en la colonia de San Martín Tepetlixpan.

Tras realizar el análisis videográfico, observaron que dos individuos que tripulaban una motocicleta se dirigieron al punto del atentado para después huir con dirección desconocida; se logró visualizar el momento en que los probables responsables abandonaron el automotor para abordar un Chevrolet Aveo, color blanco.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, efectuaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz. Enseguida, se visualizó el vehículo implicado circular sobre la avenida Primero de Mayo, con dirección a la vialidad De Las Flores e incorporarse a calle Torre Izcalli; se estableció su probable zona de confort y de manera inmediata avisaron a uniformados estatales en campo para su posible detención.

Elementos de la SSEM adscritos a la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) junto con agentes de la FGJEM, implementaban acciones diseñadas dentro de las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, en las que establecieron puntos de vigilancia fijos y móviles. Al circular sobre la calle Matamoros en la misma colonia observaron un automóvil que cumplía con características a las descritas en la consigna operativa.

Con comandos verbales le marcaron el alto al conductor, con el objetivo de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular. Luego de cotejar la información con el Centro de Mando mexiquense, confirmaron que se trataba del vehículo referido en el reporte.

Tras informar que el poseer un automotor relacionado con un ilícito es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Donneth "N". Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido, junto con el vehículo asegurado, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

